

ANNIVERSAIRE ■ Sueur soutient Barbara

Jean-Pierre Sueur est un fin connaisseur de l'œuvre de Barbara. À l'occasion du 20^e anniversaire de la mort de la chanteuse, livres, film, etc., se multiplient. « Nous sommes submergés par une abondance de “révélations”. Les uns retrouvent des morceaux de lettres d'amour. Les autres retrouvent ses amants. Il en est d'inconnus qui apparaissent et de présumés qui ressurgissent. Il n'y aura bientôt plus de mystère », constate le sénateur PS. Il trouve cela « dommage et vain ». Car « Barbara a sans cesse dit qu'elle avait tout dit sur elle dans ses chansons. » Et de conclure : « Et à ceux qui douteraient de ce que Barbara pourrait penser de cette surabondance de pseudo “révélations”, je conseillerais d'écouter une chanson. Une seule. Elle s'appelle “Les rapaces”. » ■